



## BAJO RESERVA

### Otra inauguración a medias

:::: Exactamente a una semana de que inauguró el Tren Maya, mañana el presidente **Andrés Manuel López Obrador** estará en Salina Cruz, Oaxaca, para inaugurar ahora el Tren Transísmico, otra de sus obras prioritarias. Nos detallan que previo a la inauguración de la obra ferroviaria, el mandatario federal realizará su conferencia mañanera y posterior a esta, encabezará la ceremonia de inauguración. El Presidente abordará el tren rumbo a Coatzacoalcos, Veracruz. Nos detallan que varios funcionarios involucrados en esta obra prioritaria están revisando hasta el último detalle para evitar los contratiempos que se han presentado en el Tren Maya. Y varios de ellos, que reconocen que se trata de una obra inconclusa a la que aún le faltan varios meses para quedar terminada por completo, no se explican cuál es la prisa por inaugurar este tren. ¿Acaso habrá alguna intención electoral?

### Sergio Mayer, de regreso a la 4T

:::: El actor y exdiputado federal **Sergio Mayer** se unió a la precampaña de la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, para continuar con "la transformación de nuestro país". A don Sergio se le vio muy feliz de reincorporarse a las filas de la campaña del partido oficial, a pesar de que cuando terminó su cargo de diputado guinda, se quejó amargamente de que "no se le podía cambiar ni una coma a las iniciativas" del presidente **López Obrador** y de Morena. Así que, al parecer, a don Sergio ya se le pasó el enojo y está listo para volver pronto a la nómina del erario, si su candidata gana la presidencia. Vivir fuera de la 4T, es vivir en el error.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Sergio Mayer

### Xóchitl y su confianza en el triunfo

:::: La precandidata de la alianza opositora, **Xóchitl Gálvez**, prepara sus últimos eventos públicos de este año. Este jueves estará en Querétaro y visitará Tlaxcala antes de hacer una pausa para disfrutar las fiestas decembrinas. Al parecer, a doña Xóchitl las encuestas que la ponen debajo de su adversaria no le quitan el sueño, pues tomará unos días de asueto. La aspirante presidencial anunció que acompañará a su esposo, que no ha querido involucrarse en su precampaña, a una posada en la que será DJ. Para fin de año, Xóchitl Gálvez se guardará unos días y promete que en enero reanudará sus actividades proelitistas con energía renovada y con una serie de spots promocionales que ya está grabando. Sin duda, eso es tener confianza en el triunfo, nos hacen ver.

### Llega la paz en el tribunal electoral ¿por cuánto tiempo?

:::: Nos cuentan que después de la gran turbulencia que vivió el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que llevó a la caída del magistrado presidente **Reyes Rodríguez Mondragón**, nos dicen que la calma llegó, y en la penúltima sesión que don Reyes encabezó como presidente, no hubo aspavientos, ni se tocó el tema de su renuncia que será válida el 31 de diciembre. Nos relatan que hasta parecía que no había pasado nada, trabajaron de manera normal y nadie se acordó del desaire que le hicieron cuando prefirieron irse a desayunar, que acudir al informe que presentó Rodríguez Mondragón a la Suprema Corte, o los reclamos que le hicieron por su forma de gobernar el tribunal. A ver cuánto tiempo dura la paz entre los magistrados.